
魃鰊 鰊鰤饒扮巫膨餞蒻

身近でたよれる県政に苫賀看卿機
｀
現可認糊離蹴ぱ拙iら

しを

甘ヒ

:輻:弁護士の吉丼正明さん
神戸でもヘイトデモがつづいていま

t兵 庫県内には在日外国人が多く、

ヘイトスピーチ規制条例が必要で現

晰 公共交通問題に
とりくむ松本勝雄さん

和歌山でも香川でも地方鉄道を守

るため県が役割をはたしていま丸 神

戸電鉄粟生線の存続へ兵庫県がしっ

かりと役害Jを はたしてほしい。

輻 医療福祉を学ぶ

男子大学生
学生は、高い学費とバイトに苦しん

でいま丸 学業に専念できるよう給付制

の奨学金をつくってほしい。

鍼 青年雇用アンケーHこ
とりくむ上園隆さん

兵庫県からブラック企業、ブラックバ

イトをなくしてほしい。「ゆるさないぞ」と

県が宣言してほしい。

輻 歯科医師の力1藤擁―さん
病院の統廃合やベッド削減、老人医療

費助成の削減ではなく、県民の命とくらし

を守る政治をしてほしい。

鍼 被爆者の立川重則さん
健康不安をかかえる被爆二世の願いに

こたえた支援策を、自治体独自でもやって

ほしい。

瘍ン3人の子どもを育てる

荻野潤子さん
「子どもの貧困」は6人にひとりでt保

育所をバ、やし、安全・安心なあたたかい

中学校給食を実現してほしい。もっと子

育てを応援して。


